

2024-07-30

IECM confirma ventaja de Alessandra Rojo en Cuauhtémoc tras recuento de votos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.poresto.net/mexico/2024/7/30/iecm-confirma-ventaja-de-alessandra-rojo-en-cuauhtemoc-tras-recuento-de-votos.html>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha finalizado el recuento parcial de votos en la elección por la Alcaldía de Cuauhtémoc, confirmando la ventaja de Alessandra Rojo de la Vega, candidata de la coalición PRI-PAN-PRD, sobre Caty Monreal, la candidata de Morena-PT-PVEM. La virtual alcaldesa electa mantuvo una diferencia de 11,296 votos sobre su contendiente.

Luego de 16 horas de trabajo ininterrumpido, los resultados del recuento realizado en los Consejos Distritales 9 y 12 fueron dados a conocer cerca de la 1:00 a.m. de este martes. Alessandra Rojo de la Vega obtuvo un total de 156 mil 449 votos, mientras que Caty Monreal recibió 145 mil 153 votos. Movimiento Ciudadano alcanzó 26 mil 861 votos, se registraron 715 votos para candidaturas no registradas y 8 mil 682 votos nulos, sumando un total de 337 mil 860 votos contabilizados.

El recuento se llevó a cabo siguiendo la resolución de la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, como consta en el expediente SCM-JRC-113/2024. Alejandro Noriega, coordinador distrital del IECM, leyó los resultados del recuento que reafirmaron la ventaja de Rojo de la Vega.

En el proceso, se utilizó el Sistema de Cómputos Distritales y de Demarcación (SICODID 2024) para capturar los resultados. Participaron 40 funcionarias y funcionarios de apoyo adscritos a las direcciones distritales y a las oficinas centrales del IECM. Además, las representaciones de los partidos políticos y miembros de la Red de Observación del IECM supervisaron el desarrollo del recuento.

El recuento se llevó a cabo bajo el principio de máxima publicidad, permitiendo a la ciudadanía seguir el proceso en vivo a través de las redes sociales del IECM. Este ejercicio tuvo una duración de más de 16 horas.

La virtual alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, expresó su satisfacción con los resultados del recuento. "Nuestra victoria se mantiene por más de 11 mil votos. La recuperación de votos ha sido mínima, menos de 10 para un lado y para otro", afirmó en una entrevista afuera del Consejo Distrital 9, en la colonia Santa María Insurgentes.

Rojo de la Vega también señaló que continuará defendiendo su victoria ante posibles impugnaciones por parte de la candidata de Morena. "Seguiré resistiendo los embates de Morena, ya que no descarto que intenten impugnar lo que ganamos en las urnas", concluyó.

IO